

F.Derbal : « N'eût été l'arrêt de la production du phosphate, la Tunisie se serait passée du prêt du FMI »



Le conseiller du chef du gouvernement chargé de la réforme fiscale, Fayçal Derbal, a affirmé mardi que l'arrêt de la production du phosphate a largement délabré l'économie tunisienne.

S'exprimant sur Mosaïque fm, il a assuré que si la production du phosphate reprenait son cours normal, le cours du Dinar récupérerait une large part de ce qu'il a perdu, précisant que les revenus du phosphate auraient atteint 3,3 milliards de dinars et la Tunisie se serait dispensée de contracter des prêts auprès du Fonds monétaire international.

Il a souligné que la Constitution a presque passé sous silence la dimension économique où le terme « économie » n'est mentionné qu'une ou deux fois, contrairement à la Constitution égyptienne où ce terme est spécifié 27 fois.

Derbal a appelé à la réinstauration du Conseil économique et à l'amendement de la Constitution, notamment l'article 13 qui, a-t-il dit, a démoli le secteur du pétrole, comme il a réclamé l'encadrement du droit de grève.

Source : African MANAGER